

# 学校ニュース

## 肝付町立岸良小中一貫教育校



6月1日(金)に、県の環境林務部の方をお招きして、環境教育の出前授業を行いました。はじめに、水や空気についての環境基準や測定方法などについて説明を聞き、その後、移動測定車の内部を見学したり、空気や水の測定をしたりしました。子どもたちにとって、この体験は環境を守るために一人一人ができることを考えるよいきっかけになりました。



6月11日(月)に、日本一輪車協会の2名の指導者を招いて、一輪車教室を行いました。普段は、ムカデ競争の練習やボール競技に一生懸命で、一輪車に乗る時間はあまりない子供たちでしたが、基本から丁寧に教えていただき、2時間の間にスイスイ乗れるようになる子もいました。指導者のお二人の難易度の高い技や演技を見せていただいた子どもたちは、「一輪車に乗りたい」という意欲が高まっていました。

6月22日(金)に、出張所前の花壇に花植をしました。寿ひまわり会や岸良地域づくり協議会の方々と一緒に、マツバボタンやマリーゴールドなど約300本ほどの苗を植えました。苗が育ち、たくさんの花でにぎやかになることでしょう。また、余った苗は協力してくださった皆さんにプレゼントし、大変喜んでもらいました。



## 肝付町立国見小学校

6月22日(金)に、鹿屋養護学校の3・4年生との交流学习を行いました。初めはやや緊張していた国見小学校の3・4年生でしたが、手作りのマラカスやプラパンをプレゼントし、手を取り合って一緒に遊んだり、車いすを押したりするうちにだんだん仲良くなりました。お別れの式では、「鹿屋養護学校のお友だちから元気をいっぱいもらいました。」「お別れするのがさびしい。」という感想を話していました。